21 DE JULIO. CORONACIÓN DE LA REINA DE LAS FIESTA Y PREGÓN

El 21 de Julio, al igual que en años anteriores, la Plaza de la Constitución se viste de gala para el acto de coronación de la Reina de las fiestas, así como del Rey y Damas de honor tanto juveniles como infantiles.

Con una plaza llena hasta la bandera, dió comienzo la noche con la Agrupación Musical de Mengíbar que interpretó varios temas.

| FOTOS | | |
|--------|--|--|
| FUEGOS | | |
| VIDEO | | |

Puso broche final esa exhibición de fuegos artificiales que tanta expectación despierta entre todos los ciudadanos, y que no nos cansaremos de repetir, hay que agradecer a Diego Galindo, que en su época de Concejal de Festejos, instauró estos fuegos artificiales que ya forman parte de la Feria y Fiestas de nuestra localidad.

Os dejo grabación de lao fuegos artificiales que si bien, con las limitaciones que acarrea su grabación, son una pequeña muestra de los mismos.

Añado unas espectaculares fotos de los fuegos, obra de mi amigo Ildefonso Aroca Torres.

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 8 February, 2025, 04:11